

# María celebra su “primer cumpleaños”

La familia Montalbán, cuya hija sufrió un derrame cerebral cuando montaba en una atracción de Feria el año pasado, ha aprovechado su visita para expresar su gratitud a instituciones y cuerpos de seguridad

Juanjo Oliva / CEUTA

María Montalbán, natural de Málaga, cumplió ayer su “primer año”. Recibió regalos de sus padres y la familia Dhanwani, sus más allegados en la ciudad autónoma, además de participar en la procesión de la Virgen de África. Sin embargo, este primer año es simbólico ya que, en la Feria pasada, esta niña de ocho años sufrió una hemorragia cerebral a consecuencia de un angioma mientras montaba en una atracción infantil. La precisión con la que se desarrolló la evacuación y la profesionalidad con la que la asistieron permitió salvarle la vida, motivo que les vuelve a traer a la ciudad autónoma 365 días después del incidente.

“En aquellos difíciles momentos nos encomendamos a la Virgen de África y la niña se ha recuperado.”

**Antonio Montalbán**  
Padre de la pequeña

“En aquellos difíciles momentos nos encomendamos a la Virgen de África y la niña se ha recuperado”.



Juan Vivas, presidente de la ciudad autónoma, recibió este martes a la familia Montalbán-Nieto y a sus más allegados en la ciudad.

JORGE ARBONA

Desde entonces, mantenemos una promesa con nuestra Patrona”, asegura Antonio Montalbán, padre de la pequeña. En Málaga la llaman ‘la niña milagro’, indica su progenitor, porque, tras cuatro intervenciones de radiocirugía y ante una cuarta inevitable, “los doctores salieron del quirófano diciendo que, sorprendentemente, todo había desaparecido y no era necesario operar”, explica. María evoluciona favorablemente y, a pesar de algu-

nas secuelas que procura superar a través de la rehabilitación y las clases con su logopeda, comenzará en septiembre 4º de Educación Primaria con el resto de sus compañeras.

Su estancia en la ciudad, la cual concluye hoy con su vuelta a la capital de la Costa del Sol, ha estado repleta de citas, especialmente, con las autoridades que se interesaron por el estado de su pequeña así como con el personal sanitario y las

fuerzas de seguridad que posibilitaron que este incidente se resolviera con un final feliz. “Siento una gratitud infinita e inolvidable por aquellos que hicieron que mi hija llegara lo antes posible al hospital Materno-Infantil del complejo Carlos Haya”, agradece Montalbán junto a su esposa, Fuensanta Nieto, quienes estuvieron arropados por la familia Dhanwani y demás conocidos ceutíes. El martes visitaron al

equipo médico que atendiera a María en la UCI del Ingresa, tanto a su médico responsable como al jefe de Enfermería, quienes confesaron que no están acostumbrados a recibir este tipo de reconocimientos por su labor. “Lo que hicieron por mi hija no está pagado con un sueldo”, añade. Montalbán también resaltó la labor del neurocirujano Miguel Ángel Arráez ya en Málaga; además de Cruz Roja, Policía Local,

Nacional, Protección Civil y aquellas entidades que intervinieron en la evacuación de su hija. Por su parte, el presidente de la Ciudad Autónoma, Juan Vivas, recibió a María durante una audiencia que Montalbán calificó de “emotiva”. Entre deseos de mejoría, los padres de la pequeña se comprometieron a continuar con sus visitas estivales a Ceuta ya que, ahora, se sienten más unidos que nunca a la ciudad.

## En breve

### Los oftalmólogos insisten en proteger los ojos infantiles del sol

**SANIDAD.** Los oftalmólogos especialistas recomiendan proteger a la población infantil de los rayos solares, especialmente durante el verano, porque la exposición solar de sus ojos está relacionada con la aparición, más tarde, de enfermedades oculares como las cataratas y la “pterigión” o irritación ocular. Los ojos de los niños son más vulnerables a la exposición solar, según las conclusiones del estudio realizado por la Fundación Alain Afflelou con la ayuda del médico especialista en retina Carlos Beckford, del Hospital Universitario Príncipe de Asturias.

### Un grupo de ceutíes participan en la Fiesta del Trono de Mohamed VI

**SOCIEDAD.** Varios ciudadanos de la ciudad autónoma asistieron a la Fiesta del Trono con motivo del décimo aniversario del reinado de Mohamed VI la semana pasada, según pudo conocer este medio. Las mismas fuentes apuntaron a que la participación de un grupo de ceutíes es tradicional en esta celebración. Además de su discurso a la nación, Mohamed VI ofreció su besamanos entre otras actividades organizadas por la Casa Real alauí. El programa por el décimo aniversario de la coronación se desarrolló en las ciudades vecinas de Tánger y Tetuán.

CAMPAÑA DE CONCIENCIACIÓN CIUDADANA 2007

¿DUCHA O BAÑO?

LA DUCHA CONSUME ENTRE 30 Y 40 LITROS  
EL BAÑO CONSUME ENTRE 100 Y 130 LITROS

**¡Cuida tu agua!**

NO LA MALGASTEMOS...

**acemsa**

Aguas de Ceuta Empresa Municipal S.A.